

Gaëlle Guingant-Convert expose ses céramiques

GRADIGNAN L'association Terre d'art et d'argile propose son exposition annuelle d'été, sur le site historique de la Poterie jusqu'au 28 août, avec les créations de Gaëlle Guingant-Convert. «L'essence même de mon travail est fondée sur la répétition d'un geste, l'accumulation. Un élément répété devient composition, architecture », explique l'artiste sur son site Internet. Née en 1971 dans une famille d'artisans d'art, elle travaille la céramique depuis 2004. Elle emploie différentes argiles ou grès (notamment de la terre de Salies-de-Béarn) mais aussi la porcelaine, le verre pilé et la chamotte et utilise plusieurs techniques comme le modelage, le colombin, le tournage... Entrée libre, tous les jours de 15 heures à 19 heures. Contact : 05 56 8710 84.

PHOTOS PATRICIA DELAGE

